

デイ・ライトで知らせよう…

自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

---

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

気のゆるみ、『漫然運転』注意

---

小樽 国道5号 はみ出し、トラックと衝突

はみ出した乗用車の20代男性意識、もうろう状態で病院搬送

2020/9/10(木) 12:42

10日午前9時20分ごろ、小樽市の国道5号線で小樽市から札幌市に向かって走っていた乗用車が、対向車線を走るトラックに衝突しました。この事故で乗用車を運転していた20代の男性が頭から血を流すケガをして、意識がもうろうとしている状態で病院に搬送されました。現場は片側2車線の直線道路で、警察は、乗用車が対向車線をはみ出した可能性があるとして、事故の原因を調べています。

---

夜8時 信号交差点 横断歩道の高校1年生ケガ

ひき逃げの疑いで55歳男を逮捕

男子生徒は、塾に行く途中だった

目撃者が追跡し逮捕につながった

2020/9/10(木) 12:12

9日午後8時すぎ、愛知県の信号交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた高校1年の男子生徒（16）を車ではねたにもかかわらず、そのまま走り去った疑いで逮捕されたのは、男性容疑者（55）です。男子生徒は塾に行く途中で、手や足に軽いけがをしました。男子生徒が倒れているのを目撃した人が、走り去った容疑者の車を追跡し逮捕につながったということで、調べに対し容疑者は「間違いありません」と容疑を認めています。